

Nachrichten der Deutschen Gesellschaft für Nuklearmedizin



Professor Mathias Schreckenberger ist neuer Geschäftsführer der nmi GmbH

Am 1. Oktober 2021 hat Herr Prof. Dr. Mathias Schreckenberger, Direktor der Klinik und Poliklinik für Nuklearmedizin des Klinikums der Johannes Gutenberg-Universität Mainz, das Amt des Geschäftsführers der Nuklearmedizin Interaktion (nmi) GmbH, der Veranstaltungsgesellschaft der DGN-Jahrestagungen, übernommen.

Einen entsprechenden Geschäftsführervertrag haben er und Herr Prof. Dr. Markus Luster als Präsident der DGN im Rahmen der ersten Klausursitzung des neuen Vorstands der DGN am 24. und 25. September 2021 unterschrieben (► **Abb. 1**). Herr Professor Schreckenberger übernimmt das Amt von Herrn Prof. Dr. Ken Herrmann.

Die DGN wünscht Herrn Professor Schreckenberger viel Erfolg in der neuen Position.

Herr Professor Herrmann hat seit 2016 die Geschäftsführung der nmi GmbH im Ehrenamt ausgeübt. In seine Amtszeit fallen wichtige und zukunftsweisende Weichen-

stellungen für die künftige Kongressstrategie der nmi sowie die erfolgreiche Durchführung der Jahrestagungen 2020 und 2021 als Online-Veranstaltungen im Zuge der Covid-19-Pandemie. Der Vorstand dankt Herrn Professor Herrmann für sein

großes und persönliches Engagement bei der Bewältigung der Herausforderungen, denen die nmi GmbH insbesondere während der vergangenen Jahre, aber auch speziell mit Blick auf die Corona-Pandemie in wirtschaftlicher Hinsicht ausgesetzt war.



► **Abb. 1** Professor Schreckenberger (links) und Professor Luster (rechts) bei der Vertragsunterschrift.